



Nuestro archivo

10 años | 3 de noviembre de 2014

Poblador lleva 40 días caminando en el desierto

Un hombre con osteomielitis identificado como Ignacio Jaime recorre Chile con muletas. Partió desde Antofagasta, llegó a Chañaral, va rumbo a Copiapó y busca arribar a Santiago para demandar al Estado. Su idea es reclamar por el maltrato y negligencias médicas que, según denuncia, ha sufrido él y otras personas con su misma condición.

5 años | 3 de noviembre de 2019

Desaladora operará con 70% de energía eólica y un 30% de energía solar

Planta funcionará con energías renovables tras acuerdo entre Econsa Chile y la empresa Acciona. En primeros años evitará la emisión de 38 mil toneladas anuales de CO2 en centrales térmicas y en medio plazo de 69 mil toneladas. La desaladora tendrá un consumo de 2.8 kw/m3, inferior a las plantas estándar que es entre 3.2 y 3.3 kw/m3.

1 año | 3 de noviembre de 2023

Tras temblor se agravan fallas en “zona cero” de la crisis educativa: “Se puede ir abajo”

Director del Instituto Comercial habló del estado del recinto y diputada Arce dice que “hay vigas que comprometen la vida de los estudiantes”. Problemas no se detienen ahí, la Fiscalía incautó elementos en el SLEP Atacama y la Seremi de Educación, mientras que en Vallenar el municipio debe devolver 9 mil millones de pesos.